



清掃活動 ありがとうございます

11月13日、九州電力株式会社島原営業所の皆さんが西望公園の樹木の剪定や清掃活動を行いました。これは、同社の地域貢献活動の一環として行われているもので、今回で2回目になります。

九州電力社員の皆さんありがとうございました。



島原半島ジオサイトなどの冊子を寄贈

原城歴史民俗資料館長の松永麟蔵さんより島原半島ジオサイトや本市のキリスト文化に関する内容を取りまとめた冊子をいただきました。冊子は、市内の各図書館に設置していますので、ぜひご覧ください。



始発駅「かづさ」より夢をのせて

11月25日に第21回かづさ夢・手づくりふれあい祭りが旧島鉄加津佐駅周辺で実施されました。「始発駅かづさより夢をのせて」をテーマに、各種イベントが開催され、魚のつかみ取りでは、子どもたちが寒さにも負けず、勢いよくいけすに飛び込んでいました。また、自治会対抗で行われたジャガンプク大会では、自治会代表選手の華麗な包丁さばきに熱い声援が送られていました。



大きくなってね

11月23日に南島原植樹を南有馬町上原で実施しました。イオン環境財団とともに森の再生を目指して、平成22年から3年計画で植樹活動を行っています。植樹最終となる今年は、市内外より約1,300人が参加し、ケヤキやコナラ、クヌギなど13種の苗を19,500本植樹しました。この3年間で20ヘクタールの荒廃地に55,500本の広葉樹を植樹しました。市の貴重な宝物となる森が皆さんの活動で戻りつつあります。



見て、体験して、学べる

11月11日、第7回南島原市健康福祉まつりがありエコレジヨホールを主会場に行われました。健康や福祉の関係団体の協力によって開催されたこのまつりは、幅広い世代が楽しく過ごせる催し物に、来場者は見て、体験して、そして学んでいました。



戦国時代のクリスマス！

12月1日にフェスティバス ナタリス2012が、有馬小学校で行われました。フェスティバス ナタリスとはラテン語で「クリスマスのお祭り」という意味。有馬晴信没後400年を記念した今回は、平成遣欧少年使節派遣帰国報告会やゲストとして有馬家第27代有馬匡澄氏の参加があり盛大に開催されました。



あま〜いエビはいかが？

11月13日、深江町漁協組合長らが市長に特産の養殖車エビ「活(いき)車エビ」を贈呈しました。活車エビは、稚エビの状態から有馬で育てられ、キュッと引き締まった身と甘さが自慢。そして、生きた状態でお届けすることをこだわりとしています。地元の活車エビを購入してみませんか。



14杯をペロリ!!

11月18日、第29回深江町産業まつりが深江ふるさと伝承館で行われ、多くの家族連れなどでにわきました。会場では、地元特産物の販売や車エビ、長崎和牛の試食会が開催されました。ステージでは、ろくべえ大食い日本一決定戦などを実施。ろくべえ大食い総合優勝した女性は、2分間で14杯をペロリと平らげました。



Focus in 南島原 まちの話題



全国地域づくり推進協議会会長賞を受賞

北有馬町で毎年開催しているフェスティバス ナタリスの実施団体「南島原市冬のお祭り実行委員会」が、国土交通省実施の地域づくり表彰において、全国地域づくり推進協議会会長賞を受賞しました。

南島原市が持つ西洋との交流史など、歴史性を生かした個性豊かな地域づくりが認められ今回の受賞となりました。今回の受賞は九州では唯一、長崎県では13年ぶりの受賞でした。おめでとうございます。



6年生になって1年生のお世話をがんばるぞ
テーマ「今年はやるぞ！」

南島原市立 口元津 小学校 5年 名前 富永 桃花

学校が終わったらお母さんに今日の勉強をなにとさせるまで教えて
テーマ「今年はやるぞ！」

南島原市立 口元津 小学校 5年 名前 山本 迅

